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SECRETÁRIO DE SAÚDE VIRÁ A ITUMBIARA CONHECER O HOSPITAL SÃO MARCOS

ÁLVARO TOMA POSSE PARA 
SÉTIMO MANDATO NA SEXTA

Roberval será 
reconduzido 
na ACISI
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Itumbiara abriu 1.024 vagas 
de trabalho no ano passado
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COMÉRCIO, SERVIÇOS E AGROPECUÁRIA PUXARAM ECONOMIA DA CIDADE EM 2018

Dados do Cadas-
tro Geral de Emprega-
dos e Desempregados 
(Caged) mostram que 
Itumbiara fechou 2018 
em alta na geração de 
empregos. Foram 1.024 
novas vagas abertas no 
mercado de trabalho no 
município. O Caged re-
gistrou, de janeiro a de-
zembro do ano passado 
13.134 admissões, ante 
12.110 desligamentos. 

Dos sete setores, 
cinco tiveram indicado-
res positivos. O melhor 
desempenho foi no co-
mércio, com saldo de 
457 contrações, seguido 

pelo serviços com 435 e 
agropecuária, com 425. 
A construção civil con-
tribuiu com 87 vagas 
abertas e a extrativa mi-
neral 11. De outro lado, 
a indústria fechou 325 
postos de trabalho e os 
serviços industriais de 
utilidade pública mais 66.

Os números mostram 
que a economia de Itum-
biara está em crescimen-
to, com recuperação dos 
indicadores econômicos 
e financeiros. Somen-
te em dezembro, foram 
abertas mais 247 vagas 
de trabalho. A previsão 
para 2019 é otimista. Itumbiara figura entre os municípios goianos que mais abriram vagas de trabalho em 2018

Site do município de Itumbiara

Abandonado 
pela Prefeitura, 
parque sofre com 
vandalismo

Vestiário destruído no Parque Beija Flor

Construído para se tornar o primeiro grande par-
que urbano de Itumbiara, conjugando a preservação 
ao meio ambiente com a prática de esportes em di-
versos espaços públicos, em contato direto com a 
natureza, o Parque Beija Flor é hoje apenas um es-
queleto corroído do projeto cuja primeira etapa foi 
entregue à população em dezembro de 2016. Aban-
donado pela Prefeitura Municipal há 25 meses, na 
atual administração, a realidade do parque hoje é 
um retrato da irresponsabilidade do município com a 
preservação deste importante equipamento público, 
somado aos atos de vandalismo dos moradores. 
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Araporã, Água Limpa e Panamá 
são as que mais investem em saúde

INVESTIMENTO PER CAPITA EM SAÚDE

O Conselho Federal de Medicina (CFM) divulgou levantamento com base em dados do Sistema de 
Informações sobre os Orçamentos Públicos em Saúde (Siops), do Ministério da Saúde sobre  as contas 
de saúde de todos os 5.570 municípios brasileiros e detectou que cerca de 2.800 municípios brasileiros 
gastaram menos de R$ 403,37 na saúde de cada habitante durante todo o ano de 2017. As cidades de 
Araporã, Água Limpa e Panamá são as que mais investem em saúde per capita, com valor quase três 
vezes acima da média nacional. Itumbiara figura em último lugar, abaixo da média. Página 5

Itumbiara tem a pior gestão 
da dívida, juros e amortizações 
do país, aponta relatório
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COMANDANTE DO 5º BPM DISCUTE POLÍTICAS DE SEGURANÇA NA CDL E ACISI Página 8
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Classificados & Serviços

VENDO AGIO DE TERRENOS EM 
CENTRALINA. EXCELENTE NEGOCIO!

Vendo ÁGIO de três terrenos no Loteamento Santa 
Bárbara, em Centralina, sendo um de esquina. 
Terreno 12X20 metros cada, planos. Bairro com 

infraestrutura: asfalto, água, esgoto, energia, meio-
-fio, sarjeta, excelente localização. Interessados 

tratar no telefone (64) 99966-4077 (zap).

Manipulação de Fórmulas
Cosméticos

Produtos Naturais
Fitoterapia

nCasa Alto do Trindade: 2 quartos R$125.000,00
nCasa Jardim Europa: com quintal. R$135.000,00
nCasas no Jardim Europa R$115.000,00
nCasas Bairro da Saúde, com 70m² R$130.000,00
nCasa Bairro Santa Rita: com quintal terreno 6x30, 
com área gourmet. R$ 140.000,00 com documentos 
inclusos
nCasa Bairro Bandeirantes: 3 quartos, terreno 8x30, 
garagem para dois carros. R$185.000,00
nCasa Bairro Flamboyant: 2 quartos sendo 1 com 
suíte. R$140.000,00
nCasa Bairro Paranaíba: 2 quartos, fundo Senai. 
R$165.000,00
FINANCIADAS PELA CAIXA E BANCO DO BRASIL.

ASSESSORAMOS SEU FINANCIAMENTO.

Venda de Casas, 
Apartamentos, 
Lotes, Imóveis 

Rurais e Aluguéis

ITUMBIARA 
Praça da República, 348

(64) 3431-9996
GOIATUBA

Rua Minas Gerais, 1124
(64) 3495-1399

GOIÂNIA 
Rua 24 nº 175 
(62) 3225-2550

PARA ANUNCIAR: 99992-1232 / 99966-4020 / 3431-4638

AGENDA
TERÇO DOS 

HOMENS
 

02/02/2019
Sábado, 7h

Nilton Faria Silva
Bar do Faria

Rua 15 nº 457esquina 
com a Rua A - Bairro 

Santos Dumont

09/02/2019
Sábado, 7h

Rotil Fernandes
Rua Anchieta, 377

Bairro Jardim América 
(Próximo ao 

Supermercado 
Bom Vizinho)

FIAT FREEMONT 7 LUGARES

Vendo Fiat Freemont Precision, 
7 lugares, 2013/13. Excelente 

estado. Interessados (64) 99247-
0149 ou (64) 99699-0066.

APARTAMENTO NO 
SARA KUBISTCHEK

Vendo APARTAMENTO, 
mobiliado.

Tratar (64) 99999-8503

Classificados & Serviços
Anuncie aqui seu produto, serviço ou oferta de imóvel, veículo e aluguel.

Retorno imediato. Ligue (64) 99966-4020 / 99992-1232 ou jornalpluralnoticias@gmail.com

Rua Paranaíba, 1.247
(64) 99660-4507
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ordinárias
Há forte expectativa sobre 
como será o tom das reuni-
ões na Câmara Municipal de 
Itumbiara com a nova mesa 
diretora. As sessões aconte-
cerão de 18 a 22 de feverei-
ro, após o recesso.

MPGO
Na eleição marcada para 
08 de fevereiro, promotores 
e procuradores de justi-
ça vão votar para eleger a 
lista tríplice para o cargo de 
Procurador Geral de Justiça. 
O procurador Aylton Flávio 
Vechi, que atuou em Itumbia-
ra, é um dos candidatos.

contas
O Tribunal de Contas dos 
Municípios julgou regulares 
com ressalvas as contas de 
gestão do Fundo Municipal 
de Habitação de Interesse 
Social (FUMHIS), de 2017, 
na gestão de José Arman-
do. As contas do ex-gestor 
do fundo, José Augusto de 
Toledo, foram aprovadas sem 
ressalvas pelo tribunal.

cmdm
Numa articulação da vere-
adora Professora Noêmia 
(PTB), juntamente com o 
Fórum da Mulher, Rede de 
Proteção à Mulher, coor-
denado pelo promotor José 
César e o município de Itum-
biara, será apresentado em 
fevereiro na Câmara o proje-
to para criação do Conselho 
Municipal dos Direitos da 
Mulher (CMDM), que será 
formado de forma paritária 
por membros do governo e 
da sociedade civil.

UFI
Secretário de Finanças Hen-
rique Borges baixou instru-
ção normativa para atualizar 
o valor da Unidade Fiscal 
de Itumbiara (UFI). Com a 
correção de 4,05%, a UFI em 
2019 valerá R$ 85,45.

Secretário de Saúde virá a Itumbiara para 
conhecer situação do Hospital São Marcos

O secretário estadual de Saúde, Ismail Alexandrino, virá à cidade 
de Itumbiara no mês de fevereiro, para conhecer a realidade do 
sistema de saúde do município. A visita foi confirmada pelo depu-
tado estadual Álvaro Guimarães (DEM), após uma audiência com 
o governador Ronaldo Caiado (DEM). Será uma visita técnica e 
para conhecer a estrutura do Hospital São Marcos, que está em 
recuperação judicial. Álvaro defendeu, na campanha para prefeito 
em 2016, a transformação do São Marcos num hospital regional, 
bem como a reabertura da UTI SUS que existia na unidade. Nesta 
visita, o deputado pretende reunir com a classe médica para en-
contrar soluções para viabilizar o funcionamento pleno do hospital. 
O governo de Goiás tem como prioridade, na área de saúde, a 
criação de 17 Policlínicas em diversas regiões do Estado, uma de-
las no Sul Goiano e a ideia é discutir uma expansão desse projeto 
que possa incluir o Hospital São Marcos.

acisi
Associação Comercial, Indus-
trial e de Serviços (ACISI) 
vai eleger a nova diretoria em 
fevereiro. O atual presidente, 
Roberval Martins (Alcafoods) 
encabeça chapa única na 
entidade, tendo como presi-
dente executivo Lauro Ferrão. 
Há mudanças em alguns 
cargos na atual diretoria, 
como a presença de Antônio 
Ismael Balan como um dos 
vices-presidentes da entida-
de. A ACISI atua no fomento 
e defesa da indústria local há 
mais de 50 anos, levantando 
vários bandeiras em prol do 
crescimento econômico.

servidores
Governador Ronaldo Caiado (DEM) enviou à Assembleia um 
pacote de ações voltadas ao servidor público, principalmente 
na segurança e educação. Entre as propostas estão paga-
mento de piso salarial aos professores contratados, paga-
mento de auxílio-alimentação aos funcionários da educação, 
no valor de R$ 500,00 e reestruturação da PM e Bombeiros, 
acabando com a terceira classe de soldados, com salários de 
R$ 1,5 mil.

Habitação
Após matéria publicada pelo 
Plural em dezembro, a Pre-
feitura acelerou as obras da 
terceira etapa do Juca Aran-
tes. Deve ser entregue nos 
próximos meses, talvez até 
em março. A obra se arrasta 
há mais de quatro anos.

líder
Deputado estadual Bruno 
Peixoto (MDB) foi escolhido 
como líder do governo Caiado 
na Assembleia Legislativa. Ao 
lado de Adib Elias, Ernesto 
Roller, Paulo do Vale e ou-
tros, integra o MDB caiadista.

litígio menor
O número de ações trabalhis-
tas em Goiás vem caindo a 
cada ano, ao mesmo tempo 
em que aumentam os acor-
dos. Em 2016 foram ajuiza-
das 95.494 novas ações e 
em 2018 esse número caiu 
para 66.890. O percentual 
de processos resolvidos via 
conciliação subiu para 41%.

balancetes 1
Tribunal de Contas dos Mu-
nicípios (TCM) emitiu pare-
cer favorável pela aprovação 
do balanço geral de 2016 
do ex-prefeito Chico Balla 
(PP), referente as contas de 
governo. A votação será feita 
agora pela Câmara Munici-
pal. Para afastar o parecer 
do TCM são necessários 
dois terços da Casa, ou seja, 
nove votos.

Ismail Alexandrino, secretário estadual de Saúde

secretaria
A criação 
desse 
conselho 
é uma 
luta das 
mulheres 
itumbia-
renses, 
que es-

peram vê-lo concretizado até 
março, no mês das mulheres. 
Noêmia disse que o prefeito 
Zé Antônio assumiu compro-
misso de criar a Secretaria 
Municipal dos Direitos da 
Mulher.

recursos
Na reunião com o novo 
comandante do 5º BPM, o 
presidente da CDL Orlando 
Luiz Ferreira destacou a ne-
cessidade de maiores investi-
mento na Polícia Militar. Citou 
como exemplo o FEMBOM, 
em Itumbiara, cujo orçamento 
para 2019 é de R$ 720 mil 
e que tais recursos poderiam 
ser compartilhados para me-
lhorar o quartel do 5º BPM, 
viaturas e equipamentos, 
como é feito no quartel dos 
Bombeiros.

182 milhões
É o valor da dívida do gover-
no de Goiás com os municí-
pios, referente a atrasos nas 
parcelas do transporte esco-
lar e contrapartidas na saúde. 
O governo Caiado promete 
pagar em dia os repasses de 
2019, mas não tem a menor 
ideia de quando vai quitar os 
atrasados.

Procurador de justiça Aylton 
Flávio Vechi, que atuou em 
Itumbiara na época em que 
era promotor de justiça

fumhis
Em relação à gestão de José 
Armando, o TCM recomen-
dou a nomeação de servido-
res efetivos para o Controle 
Interno, atualização das in-
formações no Portal da Pre-
feitura, a redução dos cargos 
comissionados e nomeação 
de servidores efetivos para 
compor a comissão de licita-
ção, em sua maioria.

proerd pais
Durante a reunião com o Major Wellington, do 5º BPM, o 
empresário Roberval Martins defendeu o Programa Edu-
cacional de Resistência às Drogas e Violência (Proerd), 
executado no município pelo sargento Rolissandro, que já 
formou milhares de crianças. Roberval defende a implanta-
ção do Proerd Pais, com a formação dos pais de alunos para 
que atuem como multiplicadores no combate às drogas e 
violência. A Alcafoods se colocou à disposição para o curso 
de formação dos pais, em parceria com a Polícia Militar.

ASFALTO LIGANDO BAIRRO NOVO À BEIRA RIO 
FOI PEDIDO DO VEREADOR FORMIGÃO
A pavimentação 
de um trecho 
ligando o Bairro 
Jardim Beira Rio 
à avenida Celso 
da Silva Ribeiro e 
consequentemente 
à Avenida Beira 
Rio, foi um pedido 
do vereador Ro-
mildo Formigão 
(PTB) atendido 
pela Prefeitura de 
Itumbiara. Através 
da indicação reali-
zada na tribuna da 
Câmara e depois 
o pedido pessoal-
mente ao prefeito 
Zé Antônio (PTB), 
o vereador For-
migão conseguiu 
levar o benefício, 
que mudou a reali-

Vereador Formigão com a indicação apresentada na Câmara e o 
trecho entre o Jardim Beira Rio e Av. Celso Ribeiro pavimentado

interino
Engenheiro Ésio David de 
Lima, titular da Secretaria de 
Planejamento, está respon-
dendo interinamente pela 
Secretaria Extraordinária de 
Convênios e Programas Es-
peciais, vaga desde a morte 
de Paulo Raulino.

iptu
O pagamento do Imposto 
Predial e Territorial Urba-
no (IPTU) do município de 
Itumbiara para o exercício 
de 2019 deverá ser feito 
até o dia 18 de março, com 
desconto de 10%, conforme 
previsto na instrução baixada 
pelo secretário de Finanças.

licitação
A Comissão Permanente de 
Licitação da Câmara Municipal 
de Itumbiara é formada pelos 
servidores Almindo de Souza 
Brito, Gabrielle Oliveira Araújo 
e Danilo Borges dos Santos, 
sob a presidência deste.

Orlando Ferreira, da CDL

PSL
O Partido Social Liberal está 
fortalecendo seus quadros 
em Itumbiara e Cachoeira 
Dourada. Sob a liderança do 
suplente de deputado esta-
dual Cabo Glaciel, a legenda 
do presidente Bolsonaro tem 
conquistado novas adesões. 
O PSL quer lançar candidato 
nas duas cidades.

trindade
Depois de fazer um pequeno 
trecho de calçadas com ladri-
lho hidráulico na Av. Trinda-
de, próximo à Rádio Difusora, 
a Prefeitura de Itumbiara 
paralisou o serviço naquele 
local e começou outro trecho 
um quilômetro abaixo, em 
frente à feira livre no Capim 
de Ouro. Agora são dois 
trechos inacabados. Segundo 
a Prefeitura, o investimento é 
de R$ 2,8 milhões.

Carlosmar Santana 
(Tijolão Materiais para 
Construção  e Tintas Mixcor)

dade do Jardim Beira Rio, setor que fica ao lado do Village e está crescendo rapidamente. 
Os moradores tinham acesso apenas pela Avenida Furnas, mas com a pavimentação da 
rua, agora chegam rapidamente ao Centro da cidade. Formigão agora luta para a constru-
ção do meio-fio, para proteger o pavimento realizado.

Bruno Peixoto (MDB) será lí-
der de Caiado na Assembleia

balancetes 2
As contas de Chico Balla de 
2013 e 2015 já foram apro-
vadas, tanto no TCM quanto 
na Câmara Municipal. Falta 
apenas os dois anos finais 
do mandato, na Câmara.

Roberval Martins lidera 
chapa única e será reeleito 
na presidência da ACISI

reta final
A posse para a nova legislatura dos deputados estaduais 
goianos será nesta sexta-feira, dia 1º de fevereiro, às 14h. 
Em seguida haverá eleição para escolha da nova diretora. O 
deputado Álvaro Guimarães (DEM) postula o cargo e vem 
intensificando as articulações para presidir a Casa. Álvaro 
tem apoio do governador Ronaldo Caiado (DEM) e da maio-
ria dos deputados eleitos e reeleitos.

POSSE NO TJGO
Desembargador Nicomedes 
Domingos Borges toma posse 
nesta sexta-feira, 1º, pela ma-
nhã, como vice-presidente do 
Tribunal de Justiça do Estado 
de Goiás (TJGO) para o biênio 
2019/2021. O Tribunal será 
presidido pelo desembargador 
Walter Carlos Lemes. Eles 
foram eleitos em novembro.
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Abandonado há dois anos, Parque Beija Flor é 
destruído pela omissão da Prefeitura e vandalismo

Construído para se tornar 
o primeiro grande parque ur-
bano de Itumbiara, conjugando 
a preservação ao meio am-
biente com a prática de espor-
tes em diversos espaços públi-
cos, em contato direto com a 
natureza, o Parque Beija Flor é 
hoje apenas um esqueleto cor-
roído do projeto cuja primeira 
etapa foi entregue à população 
em dezembro de 2016.

Abandonado pela Prefei-
tura Municipal há 25 meses, 
na atual administração, a rea-
lidade do parque hoje é um re-
trato da irresponsabilidade do 
município com a preservação 
deste importante equipamen-
to público, somado aos atos 
de vandalismo dos morado-
res.  O parque foi projetado há 
cerca de 10 anos, no mandato 
do ex-prefeito Zé Gomes da 
Rocha, que buscou recursos 
junto ao Ministério do Turismo 
para executar a obra.

O projeto original previa 
construções dentro da área 
de preservação permanente 
e foi alvo de questionamen-
tos e ações judiciais, além de 
multa dos órgãos fiscalizado-
res. O projeto foi refeito, com 
assinatura do arquiteto Sérgio 
Nagata e a obra começou no 

fim do segundo mandato de Zé 
Gomes (2009/2012), sendo 
a maior parte do parque cons-
truída na gestão Chico Balla 
(2013/2016), com recursos 
do governo federal e contra-
partida da Prefeitura.

O parque foi inaugurado 
em 28/12/2016, com a exe-
cução total da primeira etapa 
e parcialmente da segunda 
etapa. Foram entregues as 
quadras poliesportivas, dois 
campos de futebol, a pista 
de cooper margeando o lago, 
estacionamento pavimentado, 
praça, quiosques, vestiários, 
parque infantil, bancos, lixei-
ras, iluminação com funcio-
namento do sistema elétrico e 
hidráulico, alambrados de pro-
teção nas praças esportivas e 
ainda paisagismo e plantio de 
árvores utilizando parte dos 
recursos do convênio, mas 
foram deixados na conta, se-
gundo a gestão anterior, entre 
saldo de convênio e atualiza-
ção, uma quantia significativa 
para execução do restante da 
segunda etapa e início e con-
clusão da terceira etapa.

O parque começou a fun-
cionar em dezembro de 2016, 
atendendo principalmente mo-
radores da região Oeste, de 

bairros populosos, como Nor-
ma Gibaldi, Marolina, Cidade 
Jardim, Vila Vitória, Dionária 
Rocha, Planalto e Novo Hori-
zonte, além dos conjuntos ha-
bitacionais, que aproveitavam 
da estrutura do parque para 
jogar futebol, vôlei de areia, 
fazer caminhada ou levar as 
crianças para brincar no par-
que infantil. Como a CELG não 
instalou o transformador havia 
limitação para uso dos nove 
chuveiros simultaneamente, 
mas a energia existente no 
padrão deixado pela constru-
tora, atendia a iluminação do 
parque e vestiários.

Mas a partir de janeiro de 
2017, com o governo Zé Antô-
nio, o parque foi  abandonado 
pela Prefeitura. A situação do 
parque deteriorou nestes dois 
anos pela ação do tempo, fal-
ta de manutenção e principal-
mente pelos atos de vandalis-
mo, ante a falta de vigilantes 
no local. Nos dois campos 
de futebol, é impossível jogar 
bola. O mato cresce dentro 
do gramado e as grades de 
proteção foram arrancadas e 
agora animais pastam onde 
havia grama. As redes foram 
arrancadas e a grade retirada 
em vários pontos. Nas quadras 

Dezenas de bancos e lixeiras foram arrancados e destruídos por todo o Parque Beija Flor: vandalismo e omissão da Prefeitura em zelar pelo patrimônio público causaram a destruição

Grades e telas de proteção das quadras e campos de futebol foram arrancadas ou destruídas; mato alto em toda a extensão do parque e até mesmo nos campos inviabiliza o uso

Janelas destruídas e com vidros quebrados, telhado, forro e ambiente dos quiosques abandonados, com portas arrancadas: prejuízo para a administração e a população

esportivas, a situação é seme-
lhante. 

As pessoas evitam passar 
pelo parque devido ao mato 
alto e a escuridão à noite. 
Postes de iluminação foram 
arrancados e a fiação do par-
que foi arrancada ou exposta. 
Não há energia no parque e do 
padrão restou apenas a estru-
tura. Todos os bancos foram 
arrancados e das 12 lixeiras, 
restou apenas uma. A pista de 
caminhada, que margeia todo 
o parque linear, está tomada 
pelo mato ou danificada.

Mas a situação é ainda 
pior nos quiosques e vesti-
ários. Eles foram totalmente 
destruídos. Portas arrancadas, 
forro retirado, telhado dani-
ficado, vasos, pias e pedras 
de mármores quebrados, tor-
neiras arrancadas, todos os 
vidros quebrados, chuveiros 
furtados e uma grande sujei-
ra por todo o local. Dentro das 
instalações há um forte mau 
cheiro, destroços do parque, 
vidros e telhas estão espalha-
dos, com grande risco de aci-
dentes. A fiação está exposta, 
as pessoas arrancaram os fios 
e as instalações terão que ser 
reconstruídas. A omissão do 
poder público em garantir a 
manutenção do parque e em 
colocar vigilantes, somando 
aos atos de vandalismo, cau-
saram um grave prejuízo à ci-
dade, pois os moradores não 
podem aproveitar deste equi-
pamento público.

NOVA LICITAÇÃO- Em 
vídeo divulgado nas redes 
sociais, o prefeito Zé Antônio 
prometeu reconstruir o parque. 
Sem explicar porque o par-
que foi abandonado há mais 
de dois anos, prometeu uma 
nova licitação e um novo pro-
jeto para o parque, segundo 
ele mais moderno, a exemplo Poste derrubado, padrão de energia arrancado e braço da luminária quebrado

DESCASO COM DINHEIRO PÚBLICO: vestiários do Parque Beija Flor com sanitários, pias, pedras e piso arrancados e quebrados; chuveiros elétricos foram furtados

da Praça da República. Mas 
o projeto do parque, refeito 
na gestão anterior, é assinado 
pelo mesmo profissional que 
projetou a praça. Disse que o 
parque foi inaugurado em 2016 
com “um gato de energia”, fato 
negado pela gestão anterior, 
pois havia o padrão de energia 
deixado pela construtora em 
funcionamento, suficiente para 
iluminar o parque, apenas com 
limitação para uso dos chuvei-
ros simultaneamente.

Zé Antônio confirmou tam-
bém, no vídeo, a existência de 

recursos do saldo de convênio 
e atualização disponíveis na 
conta da Caixa. O dinheiro terá 
que ser empregado na conclu-
são da segunda e terceira eta-
pa, mas agora terá que incluir 
também uma quarta etapa, 
destinada à reforma da estru-
tura entregue em 2016. A nova 
licitação prevê investimento de 
R$ 2,5 milhões, com recur-
sos do Ministério do Turismo 
e Caixa, de aproximadamente 
R$ 2,2 milhões e contrapartida 
da Prefeitura de Itumbiara, de 
aproximadamente R$ 300 mil.

Situação dos quiosques e vestiários

Fiação arrancada e exposta por todo o parque

Parquinho infantil tomado pelo mato e com brinquedos 
enferrujados representa perigo para as crianças
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Araporã, Água Limpa e Panamá têm 
maior gasto per capita em saúde

CONSELHO FEDERAL DE MEDICINA ANALISA GASTOS DOS MUNICÍPIOS COM SAÚDE

MUNICÍPIO   POPULAÇÃO 2017 GASTO 2017
Araporã   6.774    1.147,94
Água Limpa   1.967    1.067,62
Panamá   2.712    1.037,32
Aloândia   2.071    1.019,01
Marzagão   2.226    901,70
Porteirão   3.758    890,33
Rio Quente   4.112    878,25
Cachoeira Dourada 8.355    778,34
Castelândia   3.610    616,58
Tupaciguara   25.538   545,03
Joviânia   7.468    539,44
Gouvelândia  5.656    536,84
Vicentinópolis  8.937    527,80
Inaciolândia   6.148    526,75
Capinópolis   16.250   515,89
Goiatuba   34.312   468,73
Monte Alegre Minas 21.095   455,70
Centralina   10.622   429,61
Canápolis   12.117   423,22
Bom Jesus   23.998   410,97
Buriti Alegre   9.535    363,72
Itumbiara   102.513   335,53

Gastos dos municípios 
com saúde por cada 

habitante/ano em 2017

Fonte: Conselho Federal de Medicina/SIOPS/Ministério da Saúde

O Conselho Federal de 
Medicina (CFM) divulgou le-
vantamento com base em 
dados do Sistema de Infor-
mações sobre os Orçamentos 
Públicos em Saúde (Siops), 
do Ministério da Saúde sobre  
as contas de saúde de todos 
os 5.570 municípios brasilei-
ros e detectou que cerca de 
2.800 municípios brasilei-
ros gastaram menos de R$ 
403,37 na saúde de cada ha-
bitante durante todo o ano de 
2017. Segundo a análise do 
Conselho Federal de Medici-
na (CFM) sobre as contas da 

saúde, esse foi o valor médio 
aplicado pelos gestores muni-
cipais com recursos próprios 
em Ações e Serviços Públicos 
de Saúde (ASPS). O valor 
de saúde per capita é obtido 
com a divisão dos recursos 
aplicados pelo município pelo 
número de habitantes.

O levantamento mostra 
que na Região Sul de Goiás 
e parte do Triângulo Mineiro, 
as cidades com maior inves-
timento per capita em Saúde 
são Araporã, com R$ 1.147,94 
Água Limpa (R$ 1.067,62) e 
Panamá (R$ 1.037,32). Na 

outra ponta, as cidades que 
menos investiram em saú-
de são Buriti Alegre, com R$ 
363,72 por habitante e Itum-
biara, que aplicou apenas R$ 
335,53. Os dados são relati-
vos ao ano de 2017, primei-
ro ano de gestão dos atuais 
prefeitos.

O gasto per capita indi-
ca que Araporã aplica quase 
quatro vezes mais que Itum-
biara na área de saúde, o 
mesmo ocorrendo com Água 
Limpa, Panamá e Aloândia. 
Itumbiara ficou abaixo da mé-
dia nacional de R$ 403,37.

Gigante cai para quinto no 
Grupo A e busca reabilitação

GOIANÃO 2019

1.574 pagantes assistiram a 
derrota para o Goiânia no JK

Após um bom começo no 
Goianão, com dois empates, 
diante do Iporá (fora de casa) 
e Atlético (no JK), o Itumbiara 
conheceu a primeira derrota 
na competição no último do-
mingo, ao perder para o Goi-
ânia por 1 a 0, no Estádio JK. 
Com o resultado negativo, o 
time despencou na tabela e 
agora amarga a quinta colo-
cação no Grupo A, com dois 
pontos em nove disputados e 
22% de aproveitamento, atrás 

do Goiás, Goianésia, Crac e 
Anapolina no seu grupo. No 
quadro geral, o Gigante do 
Vale ocupa a oitava posição, 
à frente apenas de Apareci-
dense e Novo Horizonte, que 
estão na zona de rebaixa-
mento.

O próximo desafio do 
Itumbiara será nesta quarta-
-feira, dia 30, diante do lan-
terna do campeonato: Novo 
Horizonte, no Estádio Durval 
Ferreira Franco, em Ipameri. 

Na sequência, o Gigante re-
cebe o Vila Nova, domingo, às 
17h, no JK.

O técnico Júnior Baiano 
praticamente não terá tempo 
para tentar arrumar o time, 
já que a sequência de jogos 
do campeonato não deixa 
brecha. O time continua com 
problemas principalmente na 
lateral, meio de campo e no 
ataque e agora precisa de 
bons resultados contra o Novo 
Horizonte e Vila Nova.

Município tem piora na gestão 
da dívida, juros e amortizações

A Frente Nacional de 
Prefeitos (FNP) e Aequus 
Consultoria divulgaram o 
Relatório Multi Cidades Fi-
nanças dos Municípios do 
Brasil 2019, com dados re-
lativos às contas públicas 
de 2017. A publicação, com 
mais de 200 páginas, traz 
informações sobre receita e 
despesa dos 5.570 municí-
pios brasileiros, funcionando 
como importante instrumen-
to para análise e planeja-
mento governamental.

Um dos itens analisa-
dos no relatório Multi Ci-
dades é o desembolso das 
Prefeituras com pagamento 
de juros e amortização da 
dívida e o seu peso no or-
çamento municipal. Em mé-
dia, juros e amortizações da 
dívida representaram 2,8% 
da receita corrente dos mu-
nicípios em 2017. Itumbiara 
figura em primeiro lugar com 
comprometimento de 9,2% 
de sua receita corrente com 
pagamento de juros e amor-
tizações, revelando que a 
gestão da dívida piorou na 
administração do prefeito Zé 
Antônio (PTB). A cidade de 
Itumbiara compromete qua-
se quatro vezes que a mé-
dia nacional, considerando 
os municípios com mais de 
80 mil habitantes.

No ranking nominal dos 
100 maiores do Brasil, em 
valores despreendidos com 
juros e amortizações, Itum-
biara aparece na 65ª posi-
ção, com R$ 27,2 milhões 
em 2017. Ainda em Goiás, 
aparecem na lista dos 100 
maiores Goiânia (22º com 
R$ 66,7 milhões), Apareci-
da de Goiânia (66º com R$ 
27,1 milhões) e Rio Verde 
(84º com R$ 20,8 milhões), 
mas a situação de Itumbia-
ra é pior pois sua receita é 
inferior aos demais municí-
pios, como se vê na análi-
se considerando per capita, 

onde Itumbiara salta para a 
27ª posição, desembolsando 
R$ 265,49/ano por habitan-
te com pagamento de juros e 

JUROS E AMORTIZAÇÕES DA DÍVIDA

JUROS E AMORTIZAÇÕES DA DÍVIDA
PER CAPITA

amortização da dívida. É o 
mesmo índice, por exemplo, 
da cidade de São Paulo.

Fonte: Relatório Multi Cidades da Frente Nacional de Prefeitos
Disponível em www.fnp.org.br
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Grupo é investigado por três homicídios
POLICIAL principais ocorrências registradas pela PM e Polícia Civil em Itumbiara e região

A Polícia Civil, por meio 
de Força-Tarefa, composta 
por equipe da 2ª DDP-Itum-
biara e Delegacia de Buriti 
Alegre chefiada pelo delega-
do Vinícius de Castro Penna, 
com apoio operacional da 6ª 
Delegacia Regional de Polícia 
Civil de Itumbiara, equipes do 
Plantão da 6ª DRP, GENARC 
e GEPATRI deflagraram, na 
última sexta-feira, 25, em Bu-
riti Alegre, operação policial 
visando o cumprimento de 12 
mandados de prisão preventi-
va, prisão temporária e ainda 
busca e apreensão domiciliar.

A diligência é resultado 
das investigações entorno da 
prática de crimes de homicídio 
ocorridos no ano de 2018  em 
Buriti Alegre e que teriam em 
comum o envolvimento dos 
investigados Robert Alves dos 
Santos, Divino Eterno Venân-
cio Alves, Renan Fernandes 
Batista, Thales Henrique Al-
ves Neris, Marike Rodrigues 
da Silva, Wesley Borges de 
Carvalho e Iully Pires de Oli-

veira, todos apontados como 
integrantes do mesmo bando.

O primeiro dos crimes 
investigados ocorreu em 
01/07/2018, quando a ví-
tima Antônio Carlos Rosa da 
Silva foi morto por conta de 
seu envolvimento com o co-
mércio ilegal de drogas que 
seria patrocinado por um gru-
po criminoso rival do que per-
tencem os investigados.

Já a vítima João Ba-
tista Mendes, morta em 

Quadrilha é suspeita das três mortes ocorridas em Buriti Alegre, no ano passado

16/07/2018, também por 
disparos de armas de fogo 
teria tido sua morte encomen-
dada ao grupo por ter tido 
enovlvimento amororo com 
uma ex-mulher de um deles.

O último dos delitos in-
vestigados ocorreu em 
16/09/2018, quando a víti-
ma Mattheus Inácio de Matos 
foi assassinada com disparos 
de arma de fogo, também por 
conta de seu envolvimen-
to com o comércio ilegal de 
drogas patrocinado por grupo 
criminoso rival do que perten-
cem os investigados. Alguns 
dos investigados devem ser 
inquiridos ainda no dia de 
hoje, restando os demais in-
terrogatórios para a semana 
seguinte.

Os investigados serão 
todos encaminhados para a 
Unidade Prisional de Buriti 
Alegre, com exceção do in-
vestigado Maike Rodrigues 
que não foi encontrado e já é 
considerado foragido da Jus-
tiça.

Personal trainer detido pela 2ª vez 
por venda ilegal de anabolizantes

Policiais Civis lotados no 
Grupo Especial de Repres-
são a Narcóticos de Itumbiara 
(Genarc), coordenados pelo 
Delegado Rogério Moreira, 
prenderam na tarde da última 
sexta-feira (25), em flagrante 
delito, Adelmo José de Sousa 
Filho, 28 anos, pela prática do 
crime de comércio ilegal de 
anabolizantes, fato ocorrido 
no Centro.

Após diversas denúncias 
de que Adelmo, personal trai-
ner, venderia, de forma ilegal, 
medicamentos e esteróides 
anabolizantes para frequenta-
dores de academias, os agen-
tes do GENARC realizaram 
campanhas e conseguiram 
flagrar Adelmo deixando sua 
residência, em posse de uma 
mochila contendo quantidade 
significativa dos referidos es-
teróides ilegais, materializan-
do, assim, a conduta delitiva.

Diante do flagrante, Adel-
mo confirmou aos policiais 

que possuía mais medica-
mentos de uso controlado em 
situação irregular em sua re-
sidência, momento em que os 
agentes do GENARC realiza-
ram a apreensão dos demais 
produtos ilegais.

Individualizada a conduta 
delitiva por parte de Adelmo 
José e materializada através 
da apreensão dos produtos 

ilegais, foi ratificada a voz de 
prisão na conduta de venda 
ilegal de anabolizantes, Artigo 
273 Código Penal e se con-
denado a pena poderá chegar 
a 15 anos de prisão. De acor-
do com a Polícia Civil, foi a 
segunda vez que ele foi deti-
do com anabolizantes e vinha 
respondendo ao processo an-
terior em liberdade.

GPT prende três com submetralhadora
Após receber informa-

ções que uma quadrilha ar-
mada estaria praticando rou-
bos na região Sul do Estado, 
A equipe do GPT 90 e o ser-
viço de inteligência deslocou 
até a cidade de Bom Jesus, 
área de abrangência do 5º 
BPM.

Nesta cidade, a equipe 
tomou ciência que os auto-
res F.O.S., F.A.O. e a me-
nor B.G.S. iriam praticar um 
roubo a um estabelecimento 
comercial, e após levanta-
mento foi constatado que os 
autores estariam em uma 
casa “mocó”, em posse de 
uma submetralhadora.

Quando os policiais se 
aproximaram do local, os 
suspeitos empreenderam 
fuga pulando vários muros e 
residências. Em diligências,-
foi localizada a referida arma 
com carregador alongado e 
várias munições e em outra 
residência a vários quar-
teirões do local, os autores 
foram presos após nova ten-

tativa de fuga.
Em posse de um deles 

foi localizada uma moto Fa-
zer 250 de cor vermelha que 
foi roubada dias atrás. Eles 
haviam trocado a pintura da 
motocicleta, passando para a 
cor preta. Em ato contínuo os 

dois maiores foram presos e 
a menor apreendida, sendo 
todos encaminhados à Dele-
gacia de Polícia de plantão 
onde foram autuados em 
flagrante pelos crimes prati-
cados na cidade de Bom Je-
sus, área do 5º BPM.

PM RECUPERA MOTO NO SAÚDE
Em patrulhamento pelo 

Bairro Nossa Senhora da 
Saúde, na Rua Athenas, a 
viatura do soldado Pedro e 
soldado De Souza, deparou 
com uma motocicleta Honda 
CG 125, placa KEG-5468, 
em situação de abandono. Ao 
consultar no sistema MPortal 
e Sinesp, os policiais consta-
taram que o veículo foi furtado 
no dia 13 de janeiro.

A motocicleta foi recolhida 
ao pátio do 5º BPM, para ser 
restituída ao proprietário. RAI 
9050324.

Suspeito de furto de veículo é preso 
e moto recuperada no Rodoviário

No último sábado, 26, foi 
registrado o furto de uma mo-
tocicleta Honda CG 150, cor 
preta, placa NWA-7476. Em 
patrulhamento pelo Bairro Ro-
doviário, a viatura do soldado 
De Souza e soldado Tavares 
encontrou o veículo abando-
nado na Rua Mendes de Sá. 
A motocicleta foi recolhida ao 
pátio do 5º BPM e os policiais 
começaram a investigar sobre 
o autor do furto.

Ao verificar nas câmeras 
de segurança localizadas pró-
ximo ao local onde a moto foi 
deixada, os PMs confirmaram 
que o autor foi a pé até o local, 
empurrando a motocicleta, na 
companhia de outro indivíduo. 

Em patrulhamento, os poli-
ciais localizaram A. R. na Rua 
Caiapós, Bairro Afonso Pena, 
apontado como suspeito do 

furto. Ele foi conduzido à UPA 
do Zenon Borges para exame 
de corpo delito e depois en-
tregue à Polícia Judiciária.

Foragido preso e carro roubado que 
seria usado em crimes é recuperado

Em mais uma ação que 
contou com a interação das 
forças policiais, o Grupo Pa-
trulhamento Tático (GPT) re-
cebeu informações do Grupo 
Anti-Roubos da Polícia Civil 
que havia na cidade de Bom 
Jesus um foragido da justiça, 
integrante de uma quadrilha 
especializada em estourar 
caixas eletrônicos, inclusive 
que já teve várias ações no 
interior do Estado.

A equipe do GPT Coman-
do deslocou até Bom Jesus, 
e juntamente com o sargento 
Claiton e com o apoio da VTR 
9047, conseguiu localizar e 
abordar Jonislley Alves San-
tos, 25, que tem passagens 
por homicídio e roubo. Após a 
busca pessoal foi feito a ve-
rificação do nome do mesmo 
junto ao sistema BNMP/CNJ 
e confirmado em seu desfavor 
um mandado de prisão em 
aberto.

Ele contou aos policiais 
que estava aguardando Car-
los Guilherme “Chulé”, para 
irem até à zona rural da cida-
de de Bom Jesus negociar um 

veículo que havia sido rouba-
do já alguns dias. Diante da 
informação recebida a equipe 
do GPT dirigiu até a casa de 
Carlos Guilherme, que tem 
passagem por tráfico, fez a 
abordagem e constatou a 
veracidade das informações, 
e em seguida deslocou com 
ambos os autores até o local 
indicado por eles onde o carro 
estava escondido, em um ca-
navial na zona rural de Bom 

Jesus, foi encontrado o veícu-
lo e confirmado que se tratava 
de produto de roubo.

Diante dos fatos foi feito a 
detenção de ambos e condu-
zidos à Delegacia de Polícia 
em Itumbiara para as devidas 
providências e feito a apreen-
são do carro encaminhando-o 
até o pátio da 3ªCia/5º BPM-
GO/ 6ºCRPM. O veículo rou-
bado é um Siena, cor branca, 
placa OMM-8948.
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Araporã amplia o Bolsa Universitária
A partir desse ano a Pre-

feitura de Araporã vai investir 
R$ 50 mil por mês no Progra-
ma Bolsa Universitária Mu-
nicipal. Em 2018 os investi-
mentos somaram R$ 35 mil/
mês beneficiando 193 alunos 
através de convênio com 
instituições de ensino supe-
rior e reembolso. A cargo da 
Secretaria da Ação Social, 
Habitação e Defesa Civil, o 
programa já consta com 215 
inscrições de alunos pleitean-
do uma vaga.

Durante encontro com 
bolsistas e candidatos à vaga 
que aconteceu no Teatro João 
Guimarães Rosa na última 
segunda-feira (21) a equipe 
técnica da Secretaria da Ação 
Social informou os alunos os 
critérios para participar do 
programa e ter acesso ao be-
nefício que ajuda famílias de 
baixa renda a subsidiar a for-
mação superior dos filhos. A 
reunião serviu de instrumento 
para uma maior aproxima-
ção do poder público, com os 
universitários contemplados, 
principalmente para que não 
ocorra nenhuma especulação 
negativa quanto à eficácia ou 
a execução do programa.

Através do Programa Bol-
sa Universitária Municipal, a 
Prefeitura de Araporã mantém 
convênio com as instituições 
Ulbra e Unifasc e, na moda-
lidade de reembolso atende 
alunos que cursam ensino su-
perior na Unopar, Uniasselvi, 
UNIP, Claretiano, FAFICH e 
Pitágoras. E é graças a esse 
subsídio que o município de 
Araporã garante a formação 
dos seus filhos em cursos su-
periores como: administração, 
agronomia, arquitetura e ur-
banismo, ciências contábeis, 

direito, educação física, enfer-
magem, engenharia civil, en-
genharia elétrica, engenharia 
mecânica, engenharia de pro-
dução, estética, fisioterapia, 
geografia, gestão comercial, 
gestão em segurança pública, 
gestão em processos geren-
ciais, gestão em produção, 
gestão em recursos humanos, 
letras, música, nutrição, peda-
gogia, serviço social, sistema 
de informática e técnico em 
radiologia.

Cadastro
O Programa Bolsa Uni-

versitária Municipal é voltado 
para alunos que não possuam 
curso superior (graduação) e 
que não sejam contemplados 
por nenhum programa de fi-
nanciamento, como FIES e 
PROUNI, por exemplo.

As inscrições para novos 
alunos e atualização cadas-
tral seguem até o dia 10 de 
fevereiro e devem ser feitas 
na Secretaria da Ação Social 
(Rua Antônio Franceschi nº 
70, de segunda a sexta-feira, 
das 7h às 11h e das 13h às 
17h. Informações podem ser 
obtidas através do telefone 
(34) 3284-9531.

Para os alunos novatos 
os documentos e requisitos 
necessários para o cadastro 
são: RG, CPF, comprovante 
de endereço atual, foto 3x4, 
comprovante de matrícula 
pago, comprovante de ma-
trículas do período, cópia do 
cartão de conta bancária (cor-
rente ou poupança) no nome 
do bolsista para o reembolso, 
documentos do cônjuge (CPF, 
RG e Título Eleitor),

Para a renovação do be-
nefício, o aluno deve apresen-
tar comprovante de rematrícu-
la pago.

Reunião com bolsistas e candidatos às novas vagas

Walter Cardoso eleito membro do 
novo diretório estadual do MDB

Presidente da Câmara de Itumbiara Flausininho, presiden-
te regional do MDB Daniel Vilela e o presidente do diretó-
rio de Itumbiara, Walter dos Reis Cardoso

Deputado federal e suplente de senador eleito Pedro Cha-
ves com Walter dos Reis Cardoso na convenção do MDB 
que reconduziu Daniel Vilela no comando do partido

Em eleição realizada no último dia 19, em Goiânia, o 
Movimento Democrático Brasileiro (MDB) elegeu seu novo 
diretório estadual. O deputado federal e atual presidente da 
legenda, Daniel Vilela, candidato em chapa única, foi reeleito 
pelos delegados do partido. O presidente do MDB de Itum-
biara, Walter dos Reis Cardoso, participou do pleito. Acom-
panhado do seu filho, o presidente da Câmara Municipal de 
Itumbiara Flausino Domingos Neto, o Flausininho, Walter Car-
doso ocupa posição de destaque no novo diretório estadual, 
como membro titular, ao lado de nomes como Daniel Vilela, 
Iris Rezende, Mauro Miranda, Maguito Vilela, Pedro Chaves, 
Sandro Mabel e outros emedebistas históricos.

Walter Cardoso e Flausininho são aliados de Daniel Vi-

lela. O deputado federal contemplou a cidade de Itumbiara 
com emenda de R$ 1,5 milhão para investimento em asfalto, 
recursos que serão aplicados neste ano pela Prefeitura. A 
eleição no diretório estadual acontece de forma consensual, 
após uma disputa jurídica. O mandato de Daniel Vilela vence 
no dia 05 de fevereiro e ele decidiu não prorrogá-la, optando 
pela nova eleição, que é a forma mais democrática de legiti-
mar a direção estadual.

O MDB itumbiarense está fortalecendo seus quadros para 
a disputa das eleições de 2020, quando pretende lançar cha-
pa de candidatos competitiva ao Legislativo e ainda integrar 
chapa majoritária, lançando nome para prefeito ou para vice-
-prefeito.

Bolivar Rosa indicado 
presidente do PR

Bolivar Rosa e o deputado 
estadual Álvaro Guimarães

A Comissão Provisória do 
Partido da República (PR) em 
Itumbiara está sob comando. 
Bolivar Rosa, ex-presidente 
da CERVAP, assumiu o co-
mando da legenda nomeado 
pelo presidente estadual Flá-
vio Canedo. A nova comissão 
já foi registrada no Tribunal 
Regional Eleitoral (TRE). 

Integram a comissão 
provisória do partido Carlos 
Bauer Vasconcelos e Leandro 
Soares Amador (vice-presi-
dentes), Marcivane Borges 
Guimarães (secretária ge-
ral), Izídio Martins da Silva (1º 
secretário) e Aline Ferreira 
Martins (tesoureira). Na fun-
ção de vogal foram indicados 
Adebrair Alves, Antônio Al-
berto, Aziz Martins, Evandro 
Sarmento, Horário Camar-
go Lacerda, Jeová Santana, 
José de Paula, José Mendes 
Júnior, Nilson Alves Araújo, 
Reginaldo Costa, Reinando 
Nunes, Rubens Soares Gui-
marães e Simone Guimarães. 
O PR tem mais de 800 filia-
dos em Itumbiara.

Quem aprecia um bom chopp passa a contar agora com 
mais uma opção para degustação: CHOPUSCA 1 Fusca e 1/2. 

Instalado nas feiras livres da Walter Barra às sextas-
feiras, Capim de Ouro aos sábados e no domingo em 

frente ao Capim de Ouro, o Chopusca oferece o 
legítimo Chopp Itaipava. Atende também eventos, 

reuniões e festas. Reservas pelo telefone (64) 99665-0007.

Assembleia de Deus Belém Marília realiza 
3ª Vigília em Itumbiara, no ginásio Arco-Íris

Com a presença de pas-
tores e fiéis das cidades de 
Itumbiara, Centralina, Ipame-
ri e Dourados, aconteceu em 
Itumbiara no dia 19 de janeiro 
a 3ª Vigília da igreja Assem-
bleia de Deus Belém Marília. 
A noite de louvor e pregação 
aconteceu no Ginásio de Es-
portes Arco-Íris. Organizado 
por Júnior Oliveira, com apoio 
do pastor Célio Pereira e Elia-
na Renata, além dos membros 
da igreja, a vigília teve como 
pregador oficial Carlos Borger 
(Maranhão) e ainda participa-
ção dos pastores Judeus Elias 
Campos (Goiânia), Faustino 

Cachoeira (Dourados), De-
nilson e Cristiane (Ipameri), 
Elaine (Centralina), Lucelaine 
e dos missionários Alexandra, 
Jhonatan e Francineide (Goi-
ânia e Itumbiara).

O cantor oficial do even-
to religioso foi Wesley Mora-
es (Goiânia), auxiliado pelos 
cantores locais Juliene Rodri-
gues, Fabíula Ribeiro, Belclin-
ton e Paula Beatriz e Jamily 
Guedes. Na avaliação dos or-
ganizadores o evento religio-
so foi um grande sucesso pela 
presença do público e da pre-
gação da Palavra, com muito 
louvor e adoração.
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Comissões presididas por Álvaro votaram 
973 projetos em 122 reuniões em 2018

O balanço das atividades 
da Comissão de Constituição, 
Justiça e Redação (CCJ) 
apresentou números expres-
sivos de processos votados 
durante o ano de 2018. Os 
parlamentares membros da 
CCJ votaram ao todo 751 
projetos de lei em 72 reuniões 
realizadas. Já a Comissão 
Mista da Casa de Leis votou, 
durante o ano passado, 222 
projetos e realizou 50 reuni-
ões. Os relatórios foram di-
vulgados pelo presidente das 
comissões, deputado estadu-
al Álvaro Guimarães (DEM).

Álvaro avalia com um sal-
do “altamente positivo” os tra-
balhos em 2018, onde fecha 
também dois anos à frente 
da CCJ e da Comissão Mis-
ta. “Foi um período de muito 
trabalho. Eu tive uma certa 
facilidade porque eu estou 
aqui há muitos anos. Além da 
experiência adquirida duran-
te este tempo conto também 
com a amizade de todos os 
deputados, principalmente os 
membros da CCJ. Eles sem-
pre me deram condições de 
trabalho, comparecendo às 
reuniões e participando das 
votações, quer seja de proje-
tos de deputados ou do Go-
verno. Isto permitiu que es-
gotássemos todas as pautas 
tanto em 2017, quanto em 
2018”, relata.

O parlamentar explica que 
apenas um projeto ficou sem 
ser apreciado no ano passa-
do, mas por causa de uma 
estratégia do Governo: a Lei 
Orçamentária Anual (LOA) 
de 2019, que foi votado ago-
ra em janeiro. De acordo com 
ele, 2018 trouxe um encargo 
extra por se tratar de período 
eleitoral. Mas mesmo assim, o 
deputado considera que o tra-
balho na Comissão e na Casa 
como um todo foi promissor. 
“Foi um trabalho consciente 
dos deputados, que precisa-

vam fazer suas campanhas, 
mas tinham de estar aqui 
também para cumprir o traba-
lho na Casa, quer seja discu-
tindo projetos do governo ou 
de parlamentares”.

Um dos momentos mais 
difíceis nas artividades da 
CCJ em 2018, foi, segundo 
Álvaro Guimarães, a votação 
do projeto do governo que tra-
tava da revisão de incentivos 
fiscais a empresas. “Foi uma 
verdadeira queda de braço 
com os empresários, mas no 
final chegou-se a um consen-
so e todos ficaram satisfeitos. 
Quem saiu ganhando foi prin-
cipalmente o Estado de Goi-
ás”, pontua.  

Ele destaca também o 
projeto das emendas impositi-
vas, aprovado no segundo se-
mestre de em 2018. “Tivemos 
que fazer uma uma alteração 
na lei, diminuído de 1.2 por 
cento da receita líquida do Es-
tado para 0,6 por cento. Isso 
em desfavor dos deputados é 
claro. Mas nós aceitamos a 
as ponderações do governo 
jogamos essas emendas to-
das para a área de saúde, o 
que vai permitir a compra de 
medicamentos, de ambulân-
cias e outros benefícios para 
a população.

Outra matéria polêmica foi 
a criação de mais cinco vagas 
de desembargador, projeto 
este enviado pelo Tribunal de 
Justição do Estado, além da 
votação da criação de vagas 
para juiz substituto. “O presi-
dente e vários embargadores 
estiveram aqui para debater 
conosco”, lembra.

Dos mais de 700 projetos 
da CCJ, 418 tiveram parecer 
favorável e 130 obtiveram pa-
receres contrários da Comis-
são, todos oriundos de parla-
mentares. Com apensamento 
foram 26 processos e 20 foi o 
número de projetos emenda-
dos pela CCJ durante 2018.

Deputado estadual Álvaro Guimarães, presidente da Comis-
são de Constituição e Justiça (CCJ) e Comissão Mista

Comandante do 5º BPM recebido 
pelas diretorias da CDL e ACISI

Novo comandante do 
Batalhão Tiradentes, que 
responde pelas cidades de 
Itumbiara, Panamá, Cacho-
eira Dourada, Inaciolândia e 
Bom Jesus, o major Wellin-
gton Monteiro Guimarães e 
subcomandante do 5º BPM 
capitão Emerson Ferrei-
ra Carapina, estiveram na 
semana passada em visita 
institucional na Câmara de 
Dirigentes Lojistas (CDL) e 
na Associação Comercial, 
Industrial e de Serviços 
(ACISI).

A primeira visita foi na 
CDL, onde o comandante 
foi recebido pelo presidente 
Orlando Luiz Ferreira e vá-
rios diretores. Major Wellin-
gton falou de seu histórico 
na PM, instituição que atua 
há mais de 25 anos. Ele 
esteve em Itumbiara no iní-
cio da carreira em Itumbia-
ra, na década de 90, onde 
fundou o GOE (hoje GPT) 
e nos últimos 12 anos es-
tava em Caldas Novas, no 
Sul Goiano. Lembrou que 
naquela época o efetivo era 
de 360 homens (incluía 
Goiatuba) e hoje recebeu 
o comando com 167, uma 
perda de 55% na tropa. 
“Sou um comandante que 
gosta de rua, não de ga-
binete. Vamos tratar com 
respeito a sociedade, dis-
tinguindo o cidadão de bem 
do bandido, que terá uma 
resposta à altura de nossa 
tropa”, declarou.

O comandante falou 
das condições precárias do 
quartel da PM, que neces-
sita de reparos, limpeza e 
melhorias e espera contar 
com o respaldo da socie-
dade. Destacou o policia-
mento comunitário, parceria 
com a sociedade organiza-

da e lembrou que os índices 
de criminalidade em Itumbia-
ra são baixos na comparação 
com outras cidades do mes-
mo porte e vai trabalhar para 
reduzir ainda mais.

Orlando Ferreira colocou 
a CDL à disposição do Co-
mando para ações em parce-
ria, ressaltou a necessidade 
de atuação política junto ao 
novo governo visando reforço 
no efetivo e sugeriu a criação 
de um fundo para garantir re-
cursos e melhorias no quartel 
da PM, a exemplo do que já 
existe no Corpo de Bombei-
ros.

ACISI - Na Associação 
Comercial, Major Wellington 
foi recebido pelo presidente 
Roberval Martins, presidente 
executivo Lauro Ferrão e de-
mais diretores. O comandante 
relatou as dificuldades do 5º 
BPM, com a suspensão do 
serviço remunerado, falta de 
material de trabalho e neces-
sidade de reformar o quartel, 
que tem problemas estrutu-
rais, na parte elétrica, hidráu-
lica, pintura, portas e limpeza, 
entre outros. Questionado so-
bre o sistema de videomoni-
toramento, o comandante dis-
se que o governo federal tem 
recursos para investir nesta 
área, via Sinesp e os diretores 
falaram da luta para implanta-
ção deste serviço na cidade, 
até hoje sem sucesso. O tema 
será aprofundado em novos 
encontros. Major Welligton 
disse que a meta para 2019 
é reduzir a criminalidade em 
Itumbiara em 10%. Ele elogiou 
a atuação da Polícia Civil e o 
respaldo que vem obtendo da 
sociedade organizada. “Esta-
mos trabalhando a valoriza-
ção de nossa tropa, para que 
seja reconhecida por seu es-
forço pela sociedade”.

Capitão Ferreira, Orlando Ferreira (CDL), Major Wellington 
(5º BPM) e Fabrício Borges (Executivo Pontual)

Comerciantes e comando do 5º BPM na Sala de Reuniões 
na CDL discutem parcerias e políticas públicas de segurança

José Ronaldo, José Márcio, Lauro Ferrão, Major Wellington, 
Roberval Martins, Marlus Ribeiro e Capitão Ferreira

Reunião da PM e empresários na ACISI

Roberval Martins expõe as demandas dos empresários 
itumbiarenses na segurança e sugere parcerias com a PM


